

# Semangat PalmCo PTPN IV Bersinergi, Tekad PKS Dolok Ilir Capai RKAP 2024

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM](http://SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 22, 2024 - 14:03



*Keterangan Photo ; istimewa*

SIMALUNGUN - Tekad mencapai kinerja RKAP 2024, PKS Dolok Ilir PTPN IV Regional II menggelar kegiatan Syukuran dan Do'a Keselamatan serta menyantuni anak yatim berlangsung di areal perusahaan, Kecamatan Dolok Batu

Nanggar, Kabupaten Simalungun, Senin (22/01/2024) pagi.

Dihadiri sekitar 200 -an orang tenaga kerja yang beraktivitas di lingkungan kerja PKS Dolok ILIR PTPN IV Regional II dengan khitmad berdo'a dan menyatukan visi untuk bersinergi dalam menjalani serta mencapai target RKAP 2024 yang diberikan oleh perusahaan.



Selaku koordinator acara, Herbinson Silitonga menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan agenda menejemen pada awal tahun 2024 guna memotivasi seluruh karyawan khususnya di unit kerja PKS Dolok Ilir untuk kelancaran dan kesuksesan dalam mencapai target perusahaan.

Sementara, Mhd Arif Nasution selaku Masinis Kepala (MasKep ; red) menjelaskan, kegiatan tersebut juga sebagai wadah sosialisasi terhadap karyawan dan masyarakat sekitar lingkungan unit perusahaan perihal perubahan manajemen.



"Perubahan struktur organisasi perusahaan menjadi PalmCo PTPN IV Regional II PKS Dolok Ilir," terang Mhd. Arif Nasution mengawali penyampaianya.



Ia menegaskan, adapun perubahan perusahaan, yang sebelumnya sebagai Sub Holding PT Perkebunan Nusantara, yakni PT Perkebunan Nusantara IV, menjadi Palm Co PT Perkebunan Nusantara IV Regional II.

“Selain do’a mohon keselamatan dalam menjalani target tahun 2024 ini, kami juga menyampaikan bahwa telah terjadi perubahan diperusahaan ini sejak Desember 2023 lalu,” ujar orang nomor 2 di unit kerja tersebut.



Kemudian, Manajer Unit PKS Dolok Ilir, Ratya A Sinulingga, dalam sambutannya mengatakan, idealnya kegiatan tersebut dilakukan pada awal tahun kemarin. Namun perubahan struktur dan sistem perusahaan kegiatan tersebut baru dapat terlaksana.

“Perubahan itu abadi, namun cita-cita, capaian, serta kinerja tahun 2024 ini harus tetap berjalan sesuai target perusahaan,” tegasnya dalam acara ini, tampak didampingi Ketua IKBI Unit PKS DOI Ibu Agnes Ratya A Sinulingga.

Selaku Manajer PKS Dolok Ilir selanjutnya, Ratya Sinulingga menghimbau, agar seluruh karyawan unit PKS DOI berkemampuan tingkatkan kinerja dan pada saat bertugas di masing-masing unit kerja, fokus mengutamakan keselamatan kerja.

"Tingkatkan kemampuan kinerja, terlatih dan menambah wawasan dalam menjalankan Standart Prosedur Operasional (SOP) dan pastikan bahwa setiap waktu untuk berdoa dalam usaha," imbuh Ratya lebih lanjut.





Selain itu, Manajer PKS Dolok Ilir ini dalam sambutannya, mendorong seluruh karyawan senantiasa menambah ilmu pengetahuan dan tentunya, disesuaikan pada bidang masing-masing.

"Hal itu sesuai dengan jargon kita PKS Dolok Ilir, Lancar Jaya," tutup pria yang sebelumnya bertugas di PKS Tinjowan sembari memotivasi senang dengan mengepalkan tangannya.

Kegiatan syukuran dan do'a keselamatan Unit PKS Dolok Ilir ini diiringi dengan menyampaikan santunan kepada sejumlah anak yatim piatu, baik itu umat Muslim maupun umat Nasrani berasal dari wilayah Kecamatan setempat.



Tampak kegiatan ini, dihadiri tokoh dan kalangan masyarakat setempat dan juga pengurus IKBI bersama seluruh karyawan - karyawan Unit PKS Dolok Ilir.

Selain itu, juga hadir Taqwa P Dalimunthe selaku Asisten Teknik dan Asisten QA Marhauser Tua Simangunsong bersama Asisten Pengolahan Indra G Purba, serta Asisten Personalia dan Keuangan Hanom Dwi Kurnia. (rel)